



学校の教育目標 つよい体 よくかんがえる頭 うつくしい心

多治見市立南姫小学校 学校報No.11 R3. 1. 8

ホームページ <http://school.city.tajimi.lg.jp/minamihime/>

姫の子姫っ子スローガン 笑顔で 輪になれ 元気な子

新しい年 - 今年もよろしくお願ひいたします

校長 奥村 靖

令和3年が始まりました。時期的には「寒中お見舞い申し上げます」とするのが本来ですが、新年のご挨拶ということで、遅ればせながら「明けましておめでとうございます」。

【 感染予防の徹底 - 自他を感染から守る暮らし with コロナ 】

新年が明けた喜びに浸りたいところでしたが、今年はそんなわけにもいきませんでした。例年なら、孫を含めて親族が18人ほど集まり新年会をするのですが、今年は自粛し3人で過ごしました。ただ、お年玉だけは例年のようにたくさん出ていきましたが…。皆様のお宅でも、例年とは異なる正月の過ごし方だったと思います。

新型コロナウイルスの感染拡大は止まらず、首都圏では緊急事態宣言発令です。岐阜県でも独自の「医療危機事態宣言」、「初詣や外出の自粛要請」がありました。新規感染者が100名を超す勢いです。今後、国や県から感染拡大防止のための様々な自粛要請や制限があると思われます。学校の行事・授業・生活等に直接影響が及ぶ場合もあるかもしれません。参観日や行事など、今のところ感染防止対策をしながらの実施を検討していますが、中止ということもあるかもしれません。どうぞ、ご理解ください。

小中学生の感染については、「学校内感染」よりも「家庭内感染」が多いようです。学校では、子ども達・職員ともに「新しい生活様式」に則った過ごし方を徹底していきます。保護者・ご家族の皆様も、これまで同様感染予防に努めていただき、家庭へウイルスを持ち込まない生活をお願いいたします。コロナウイルスはなくなりません。誰もがウイルスに接触する可能性があります。今後はコロナウイルスと共に生きていくこととなります。その中で、罹患しない・させない暮らし方、自分の命も他人の命も大切に守る暮らし方が必要です。

【 今年度の締めくくりと新年度に向けて 】

コロナ禍の影響で、学校再開以来、全校が一堂に会する「全校集会」を行えずにいます。始業式・終業式という儀式的行事も同様、全員が揃うことはなく、校長の話も放送で行ってきました。しかし、放送室でマイクに向かって話すというのは、なんとも味気ないものです。やはり子ども達の顔を見ながら話したいと思い、「冬休み明け集会（放送）」の代わりに、私が各学級へ行き、少し時間をもらって「校長の話」をさせてもらいました。マスクで顔半分は隠れていますが、子ども達を前にして話すのはいいものです。

3月26日の修了式まで、今年度の授業日数は50日余り。1月から3月まで目標をもって励み、さらに成長して今年度の締めくくりにしてほしいと思います。また、今の学年でやるべき事・身に付けるべき事に精一杯取り組むことが、来年度の準備となるはず。こうした思いをこめて、各学年の子ども達に言葉や漢字で伝えました。どんな言葉や漢字だったかは、お子さんにお聞きください。合せて、わが子がどんな事を頑張ろうとしているのかを親子で共有し、ほめて背中を押していただくとありがたいと思います。

1月 授業中の寒さ対策をお願いします!

寒さの中、学校が始まりましたが、これまで通りコロナウイルス感染予防対策に取り組んでいます。マスクや手洗いは勿論、授業中の換気にも気をつけています。教室は、暖房をしています、どうしても寒気が流れ込みます。

そこで、寒さ対策を考えていきます。お子さんと相談して、必要な場合は準備をお願いします。

- 座布団
- カイロ（必ず記名をして、衣服から出さないようにします。）
- 膝掛け（授業では、立ったり座ったりするなど活動がともないます。授業内容によっては、使用を見合わせる場合があります。）
- 重ね着（下着類・トレーナーなど）



口座振替のお知らせ

1月口座振替日は1月12日です。

今回が今年度最後の口座振替となります。残高不足による未納にならないよう、通帳の残高をお確かめください。ご協力をお願いいたします。

<2・3月の主な予定>

*1月の詳細については、学校報No.10をご覧ください。

2/5日(金) 市教研 13:20 集団下校

9日(火) 参観日(1・2・3・みやま) 未定

10日(水) 参観日(4・5・6) 未定

18日(木) 第2回学校保健安全委員会

3/3日(水) 6年生を送る会 ※内容や方法については、検討中です。

24日(水) 卒業式準備

25日(木) 卒業式 ※実施方法等については、1月校長会で決定される予定です。

(給食はありません。)

26日(金) 修了式・離任式 (給食はありません。)

岐阜県PTA基金ご協力をお願い

岐阜県のPTA活動充実及び児童生徒のための養護・福祉施設への寄付金として、県PTA連合会より基金への協力依頼が届きました。ご提供いただいた寄付金の使途は以下の通りです。

- ① 毎年の「県定期大会」「県研究大会」及び7年毎に岐阜県で開催する「東海北陸ブロックPTA研究大会岐阜大会」の運営資金とする。
- ② 郡市PTA活動の充実のための資金とする。
- ③ 児童生徒のための養護・福祉施設への寄付とする。

<善意の寄付としてご提供をお願いしたいもの>

- ・書き損じ等の未投函はがき
- ・未使用のテレホンカード
- ・未使用の図書カード
- ・未使用の切手
- ・未使用のはがき 等

ご協力いただける場合は、お子さんを通じて、学校(教頭)までお持ちください。

1月25日(月)まで受付をさせていただきます。

